

Hofheim, 17. Oktober 2019

## Neuer Blick auf den MTK

Main-Taunus-Kreis informiert in neuer Broschüre

In einer neuen Broschüre informiert der Main-Taunus-Kreis über seine Standortqualitäten. Wie Landrat Michael Cyriax mitteilt, bietet das 32-seitige Heft „hallo! Willkommen im Main-Taunus-Kreis“ einen Überblick über Freizeit- und Kulturangebote, Sehenswürdigkeiten und die Wirtschaftskraft. „Wir rücken aber immer wieder auch Menschen in den Mittelpunkt, die hier leben und mit ihrem Engagement zur Stärke des Main-Taunus-Kreises beitragen“, so der Landrat. Die Broschüre ist im Landratsamt, allen Rathäusern und digital auf der Internetseite des Kreises erhältlich.

Die Broschüre richtet sich vor allem an Besucher des Main-Taunus-Kreises und Personen und Institutionen, die sich hier ansiedeln möchten. Gleichzeitig bietet sie nach den Worten von Cyriax aber auch jenen, die bereits im Kreis leben, noch viele interessante Einsichten: „Da gibt es bei uns noch einiges zu entdecken.“

Zu den Personen, die in der Broschüre auftreten, zählen bekannte Persönlichkeiten wie die hier lebende Krimi-Bestsellerautorin Nele Neuhaus und die Profitänzerin Motsi Mabuse, Vertreter kleiner und mittelständischer Unternehmen und Künstler auf, aber auch Personen wie ein aus Japan stammender Dudelsackspieler, ein Marathonläufer, eine Gynäkologin und junge Winzer.

Die Broschüre sei ein „durch und durch heimisches Gewächs“, so Cyriax. Sie wurde vom Kreis in Zusammenarbeit mit der Hofheimer Agentur „Hauptsache Kommunikation“ konzipiert und in Flörsheim von der Druckerei Lauck hergestellt.

Die Broschüre ist im Internet abrufbar unter <https://www.mtk.org/Kreisportrait-16.htm>.